

MEDIENMITTEILUNG

15. Juli 2022

Zehnkämpfer Simon Ehammer: Medical Partnerschaft mit den führenden Adressen in der Sportmedizin

Die Hirslanden-Gruppe zählt die Sportmedizin zu ihren Kernkompetenzen und baut dieses Fachgebiet in der Versorgungsregion Ostschweiz mittels attraktiver Partnerschaft aus. Zu dieser Partnerschaft zählt die Orthopädie St.Gallen - mit ihr zusammen unterstützen die beiden Ostschweizer Hirslanden-Kliniken Am Rosenberg und Stephanshorn neu den Spitzensportler Simon Ehammer.

Der Zehnkampf wird als Königsdisziplin der Leichtathletik bezeichnet und stellt in körperlicher und mentaler Hinsicht besonders hohe Anforderungen an die Athleten. Durch die neue Partnerschaft des Appenzeller Zehnkämpfers Simon Ehammer mit der Orthopädie St. Gallen sowie den beiden Hirslanden Kliniken Am Rosenberg und Stephanshorn ist der sportmedizinische Bereich sowie der Bereich Physiotherapie nun bestmöglich abgedeckt. Der 22-jährige Schweizerrekord-Halter im Zehnkampf und Weitsprung, Simon Ehammer, der im vergangenen Jahr zum ersten Mal in seiner Karriere an einer längeren Verletzung laborierte, kennt daher die Bedeutung einer optimalen sportmedizinischen Betreuung. Christian Gutsell, Physiotherapeut bei der Orthopädie St.Gallen, betreut Ehammer wöchentlich, sofern nicht gerade Wettkämpfe im Ausland stattfinden, wie aktuell die Leichtathletik WM in den USA. «Besonders freut mich meine neue Partnerschaft mit der Orthopädie St. Gallen in der Person meines langjährigen Vertrauensarztes, Dr. med. Pierre Hofer, sowie den beiden Hirslanden Kliniken Am Rosenberg und Stephanshorn, die zu führenden Adressen in der Sportmedizin gehören.»

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Michael Schiendorfer, EMScom, Managing Director
M +41 79 50 30 300 / E: michael.schiendorfer@abrogans.ch

Christina Fenyödi, Leiter Marketing & Kommunikation, Hirslanden-Kliniken Ostschweiz
M +41 79 638 59 80 / E: christina.fenyodi@hirslanden.ch

Über Simon Ehammer

Simon wurde am 7. Februar 2000 geboren. Er ist im Appenzellerland aufgewachsen, wohnt immer noch dort und selbst seine sportliche Heimat liegt im Appenzellerland nämlich im Sportzentrum TV Teufen (AR). Zehnkampf ist seine Leidenschaft und seit 2022 ist er der Schweizer-Rekordhalter in dieser Disziplin. In der Spezial-Disziplin Weitsprung ist Simon an der Weltspitze und hält auch in dieser Disziplin den Schweizerrekord.

Orthopädie St.Gallen

Seit dem ersten Januar 2011 besitzt die Orthopädie St. Gallen die Anerkennung als Sport Medical Base von Swiss Olympic. Die Klinik ist somit eine von Swiss Olympic anerkannte Anlaufstelle für Sportler aus dem Elite- und Nachwuchsbereich. Schwerpunkt der sportmedizinischen Aktivität der Orthopädie St. Gallen ist es, verletzte Sportler kompetent mit individuell angepassten Behandlungen schnell und sicher zu behandeln und in ihre angestammte Sportart zurückzuführen. Das Ärzte-Team der Orthopädie St. Gallen rund um Dr. med. Pierre Hofer setzt sich aus vier Orthopäden sowie einem Hand-/Plastischen Chirurgen sowie achtzehn Physiotherapeut/innen zusammen. Die Orthopädie St. Gallen deckt dabei die Bereiche Orthopädie, Orthophysio, Sportmedizin, Naturheilmedizin sowie Medizinische Massagen ab.

MEDIENMITTEILUNG

Klinik Am Rosenberg

Die Hirslanden Klinik Am Rosenberg ist eine der ersten Adressen in der Ostschweiz, wenn es um den Bewegungsapparat geht. Die Privatklinik liegt in Heiden im Appenzellerland mit Blick auf den Bodensee. Die ausgewiesenen Fachärzte sowie das aufmerksames Pflegefachpersonal sind Garant für medizinische Höchstleistung, Qualität und Patientensicherheit.

Klinik Stephanshorn

Seit 2010 gehört die Klinik Stephanshorn zur Privatklinikgruppe Hirslanden. Die privatrechtlich geführte Klinik behandelt Patienten aller Versicherungsklassen. In Sachen Qualität, Sicherheit und Komfort setzt die Klinik höchste Massstäbe. Durch die interdisziplinäre Vernetzung erfahrener Fachärzte und das Wissen spezialisierter Kompetenzzentren werden Patienten umfassend und auf höchstem Niveau betreut. Hinzukommt die persönliche Betreuung in familiärer Atmosphäre.

Privatklinikgruppe Hirslanden

Die Hirslanden-Gruppe umfasst 17 Kliniken in 10 Kantonen, viele davon mit einer Notfallstation. Sie betreibt zudem 4 ambulante Operationszentren, 18 Radiologie- und 5 Radiotherapieinstitute. Die Gruppe zählt 2'314 Partnerärztinnen und Partnerärzte sowie 10'711 Mitarbeitende, davon 479 angestellte Ärztinnen und Ärzte. Hirslanden ist das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz und weist im Geschäftsjahr 2020/21 einen Umsatz von 1'796 Mio. Franken aus (inkl. CHF 12.6 Mio. kantonale COVID19-Entschädigungen). Per Stichtag 31.3.2021 wurden in der Gruppe 107'401 Patientinnen und Patienten an 461'004 Pflagetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 51 % grundversicherten Patientinnen und Patienten, 28.8 % halbprivat und 20.2 % privat Versicherten zusammen. Die HirslandenGruppe formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Kliniken und ist seit 2007 Teil der internationale Spitalgruppe Mediclinic International plc, die an der Londoner Börse kotiert ist.